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CONSEJO RECTOR 
NIF: V2147862Y 
Av. de Andalucía, 119 
21400 – Ayamonte (Huelva) 

 

        Ayamonte, 12 de outubro de 2024 

 

     

  Ontem, sexta-feira, 11 de outubro, o Presidente e o Vice-Presidente do EUC �veram 

uma reunião com o Presidente da Câmara Alberto Fernandez e o Vereador Juan 

Francisco Cobo. 

 

      Foram discu�dos vários assuntos, o primeiro dos quais foi o anúncio formal pelo 

Conselho da transferência do terreno municipal (S1), onde se encontra atualmente o 

campo despor�vo, para a empresa mineira “Eméritas Resource” para a construção de 

um edi6cio que albergará como parte privada da empresa uma sala de formação, 

escritórios e um centro de dados e como parte pública para uso de todos um parque 

de estacionamento, um novo campo despor�vo e uma sala polivalente para uso 

municipal, do EUC e da Associação de Moradores.  Ainda não há planos, mas estaremos 

atentos à evolução do projeto para os vermos e podermos explicá-lo aos proprietários 

de Costa Esuri. O terreno é cedido por 30 anos, 50% do terreno será para uso da 

empresa e os outros 50% para uso público. O Presidente da Câmara jus�ficou que esta 

era a única forma de atrair a empresa e de compensar a cedência com a sua 

contribuição para as dotações públicas.   

       

      O segundo tema discu�do, que tem sido reiterado em todas as reuniões, foi a 

situação da criação do registo de en�dades colaboradoras pelo conselho, que é 

obrigatório desde que a Junta de Andalucía transferiu estas competências para os 

Ayuntamientos, mas que ainda não foi criado em Ayamonte há pelo menos dois anos. 

Trata-se de um registo onde se inscrevem os EUC's e todas as actas e outros 

documentos para o bom funcionamento dos EUC's. 

 

 



 

2 

 

 

     

      Em terceiro lugar, voltámos a insis�r na execução das obras pendentes. Insis�mos 

na aceleração necessária para a execução dos projectos com o dinheiro das garan�as, 

e ele disse-nos que só tem dois funcionários a preparar as especificações técnicas para 

os concursos e que estão com meses de atraso, havendo cinco projectos à frente dos 

nossos. 

       

       Em quarto lugar, voltámos a pedir informações detalhadas sobre as dívidas dos 

proprietários, ao que nos respondeu que deveríamos solicitar uma reunião com os 

diretores da Agência Fiscal da Diputación e, nessa ocasião, seremos acompanhados 

pelo tesoureiro da Câmara Municipal para ver se conseguimos obter todos os dados de 

uma só vez. 

 

      Em quinto lugar, voltámos a levantar a questão dos contentores na Urbanização 

Marina Esuri, a necessidade de os recolocar e de aumentar o número de contentores. 

O vereador tomou nota da necessidade de recolocação dos contentores e também de 

ver onde colocar mais contentores para servir os moradores da Residencial Vista Esuri, 

que atualmente não têm contentores nas suas imediações. 

      E aqui deixamos a reunião, não havia tempo para tratar de mais assuntos, já era 

tarde.  

 

      Consejo Rector EUC 

 

 


